

Medellin 25 de junio de 1857

Mi querida Enriqueta

Como me me alcanso el papel para que te envia adjunta todo lo que teera que explicarte el resultado escrito en la presente. Le acompaño una cuenta corriente de M. y D. Osorio tal cual la he encontrado en los libros de mi hermano. En dicha cuenta observarás el que me hai cargo alguna porcion de gastos hechos en la explotacion de quinias ni de cultivo de tabaco. En cuanto al primer mi hermano me dir desde aquel tiempo que se hiciera cargo al Sr. Pastor de la H.ª parte que le correspondia y así debas  $\frac{2}{4}$  dándome á entender que el arreglarlo con el Sr. Osorio por la parte que le tocaba, y así lo hizo en efecto, y D. Pastor me pagó los gastos que se habian hecho por su cuenta hasta aquel tiempo, y esto me debe ahora la cuarta parte de ciento y cinco de L. que me pasan en cuenta de gastos i comisiones los consignatarios de Londres. En cuanto a la pérdida que pueda resultar



por la tercera parte que tenia el D.<sup>o</sup> Osejuna  
en la empresa de cultivo de tabaco manifestaré á  
U. que mi hermano me dijo que no presentaba haberle  
cargo ni ail ni a Mladistas de la pérdida que resultara  
bueno que el quise i pudo hacer esto, y no sé por que  
me dice U. estas palabras que copio de su carta de  
11 del pasado y aunque él le escribié á Osejuna que  
no convenia de ningún modo en que nosotros hicieramos  
la pérdida en el tabaco, i que él lo hiciera, mi Osejuna  
no me yo conviniémosle nunca en eso, por que no nos gra-  
reciá coasente y yo debo pagar esa cantidad. Tomé  
una carta todo esto y faltaba aún convencerle si es-  
ma alhaca merecia cargo á U. y á Mladistas por  
un solo real por varon de este negocio. Le envié pre-  
sencia y en la de Ricardo repetí mi hermano este  
mismo albi en bieu á Mladistas. Si U. juzga  
que esto no es suficiente, i que algun factore here-  
dara U. oya á restar de mi modo de proceder y alí  
burgue y quada la carta que mi hermano le  
escribió al D.<sup>o</sup> Osejuna sobre el particular, porre pe-  
temores de esta clase yo no defaré de obrar co-  
mo lo que fuere mas á favor y otras en  
contra de alg.<sup>o</sup> de los herederos.

No se hallan tampoco presentos en la  
cuenta 2000 pero se está que U. lo entregue á Urea



ni otras partidas que no debe haber entregado  
 allá para mí y a, a una cuenta, tanto  
 para y lo gastado para ropas y de Pedro y Fran-  
 co, Sobre todo lo cual expuso me mande lo  
 mas pronto una cuenta sin dejar de incluir  
 cargo alguno, pues tiempo los queda a tu des-  
 los miembros de la familia para ser pre-  
 sos unos con otros, pero las cuentas se en-  
 presentaran como son.

Y asi se venia partida de \$500  
 que hai en el haber de su cuenta y la mis-  
 ma de que me me habla o si es otra pues no  
 he encontrado otra apuradamente.

No he concluido la causa mortuoria  
 de mi hermano por varias razones, pero la  
 principal ha sido por aguardar aqui en esta  
 bison en pago de los dos de monedme-  
 con los Peltet de 2.ª clase. El amor de cosas  
 que solo se deben admitir en gornate y  
 dinero pero no en pago de las contribuciones, y  
 como yo creo que si el Congreso estubiera en



nido, así anuncia la Dada obediencia en un sentido  
favorable a los intereses de los mortuorios me  
entendidos que no sé qué hacer, si presentar uno a  
Cámara ahora. Me inclino a presentarlo pues, ad-  
emás de los perjuicios que pueden sufrir los be-  
neficiarios por la demora me conviene dejar por  
unos tiempos intereses de consideración solo bajo  
el conocimiento mio, para que por una otra par-  
te no he tomado materia de nada. Lo digo por  
lo que yo les digo no obstante que a Blasillas  
le he manifestado varias veces la necesidad  
de hacerlo. También tengo yo pasión a  
Votarme a ocupar de mi cargo, lo que ahora  
no puedo hacer hasta no entregar los in-  
tereses de que está hecho cargo.

Por supuesto que aquí está fe-  
cha de ayer las consideraría a solo como el  
efecto producido por el ayuntamiento del 11 del corriente  
en cuanto a los proyectos que ella contiene?

Responde Me con los muchachos  
y Mr. Foucault saludar de Mr. Anta los muchachos a  
Su amigo y amigo Indiano Vasquez